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本日のプログラム
2024 年 3 月 6 日 (水)

通算第 3067 回例会

本年度 第 24 回

瀬戸商工会議所

例会次第

・開会点鐘

・「君が代」 「奉仕の理想」

・出席状況

・会長挨拶

・行事

・祝福

・幹事報告

・委員会報告

・その他の報告

・卓話 瀬戸市都市整備部 水道課

専門員兼係長 秋田 篤也様

    主任             加藤 孝一様

            「瀬戸市の水道」

前々回例会 記録

・2024 年 2 月 7 日第 3065 回

・場所  瀬戸商工会議所

・出席報告 54 名 出席会員 41 名

当日出席率 85.41%

・行事

・本人誕生日    大竹 一義君

松村 晋也君 加藤 光哉君

・ご夫人誕生日

   亀井 勝君  ご夫人イツ子様

   青山 稔君 ご夫人利恵様

・結婚記念日

  青山 稔君  小林 稔君

・幹事報告

・委員会報告

・卓話

尾張瀬戸税務署 署長 森岡 伸一様

法人課税第一部門統括官 青葉ひろみ様

「税務について」

第３０６５回例会 会長 青山 稔君 挨拶

例会予定

3 月 13 日(水)

ファイヤーサイドミーティング

17:00～例会 於:瀬戸商工会議所

17:45～FSM   

19:00～懇親会  於:木曽路

皆さんこんにちは。本日は第 3065 回

本年度 22 回目の例会です。本日のゲス

トをご紹介致します。尾張瀬戸税務署

署長 森岡伸一様、尾張瀬戸税務署

法人課税第一部門統括官 青葉ひろみ

様です。お二人には後ほど卓話にてお

話を伺います。宜しくお願いいたしま

す。

さて、本日の中日新聞に大変おめで

たい、大変名誉な記事が掲載されてお

りました。私どもお仲間でもあります

増岡錦也元瀬戸市長が「名誉市民」に

推挙されるといううれしいニュースで

あります。記事には増岡元市長の略

歴・功績などが記載されておりました

が、改めて増岡元市長のご功績に瀬戸

市民として感謝を申し上げたいと思い

ます。３月の市議会定例会に議案が提

出されるとの事。中日新聞に掲載され

るという事は、ほぼほぼ決定であると

思いますが、まずもって皆様にお知ら

せいたします。

さて２月は 平和構築と紛争予防月

間であります。ロシアとウクライナの

戦争、イスラエルとパレスチナの紛争

等、まだまだ世界中で数多くの戦争・

内戦・紛争が行われています。すべて

にきっかけがあるとは思いますが、一

番被害を受けているのは弱者、子供・

お年寄り・女性ではないかと考えま

す。戦争で傷ついた体、心をいやすの

は当たり前ですが、どうしたら戦争が

起こらないか、どうしたら平和構築が

なされるかを考える月間であります。

平和についてもう一度考えてみたいと

思います。

先週、東尾張分区 12 ロータリーの

会長幹事会が、瀬戸 RC がホストにな

り、名古屋のコンダーハウスで執り行

われました。ガバナー補佐からのアド

バイスなど頂きながら、任期の半分過

ぎたところでの現況報告や、後半の進

め方などを話し合いました。瀬戸北 RC

さんは、友好関係にある七尾 RC さん

に対し、物資の支援や義援金などを送

られたという話がありました。ロータ

リーの友情を感じました。数人の会長

と話しておりまして、ロータリアン以

外の共通な知人友人がいたり、ロータ

リアンの縁に驚かされました。

これで会長挨拶を終わらせて頂きま

す。本日も宜しくお願いいたします。

        

前回例会 記録

・2024 年 2 月 25 日 第 3066 回

RI2760 地区東尾張分区 IM
・場所  ヒルトン名古屋

・出席会員 54 名 出席率 100%

2 月１０日（土） もちつき親睦会 於:四季乃舎
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ニコボックス報告(第３０６５回例会)
森岡伸一様、青葉ひろみ様、本日はお越し頂きましてありがとうござい

ます。卓話を楽しみにしています。会長 青山稔、幹事 鈴木光彦

誕生日を祝っていただきありがとうございます。大竹一義

77 才になりました。これからは怒ることなく、いばることなく、あせることな

く、くさることなくを心がけたいと思います。松村晋也

誕生日をお祝い賜り衷心より感謝申し上げます。加藤光哉

嫁の誕生日を祝っていただき感謝です。亀井勝

妻の誕生日をお祝い頂きありがとうございます。青山稔

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。たぶん 39 回目…だと

思います。青山稔

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。35 年も耐えて来た自分

をほめてあげたいと思います。小林稔

尾張瀬戸税務署 署長 森岡伸一様と法人課税第一部門統括官

青葉ひろみ様の卓話を楽しみにしています！

青山貴彦、稲垣孝幸、井上博、江坂正光、大竹一義、刑部祐介、小野

隆浩、梶野輝雄、加藤五津美、加藤一夫、伍春加藤克己、ｶﾈ三加藤

克己、加藤捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤太伸、加藤陽

一、金谷康正、亀井勝、小林稔、澤田武憲、鈴木伸、高橋信郎、戸田

由久、富田康太、花田薫、藤田哲安、牧オサム、増岡錦也、松村晋

也、水野和郎、山内敏也、山口記由、山本英雄

尾張瀬戸税務署 署長 森岡 伸一様

「税務について」

皆さんこんにちは。尾張瀬戸税務署長の森岡と申します。とって

もくだけた男なのでよろしくお願いします。かといってふざけた話も

できませんので、さらっと聞き流していただければ良いかと思いま

す。まずは自己紹介させていただこうと思います。出身は愛知県蒲

郡です。蒲郡の三谷温泉で、ラグーナ蒲郡の山手の辺りになりま

す。高校まで蒲郡にいて、結婚するまでの３０歳位まではいました。

私は高卒から税務署入った職員です。瀬戸市は前任の所長もそう

だったんですが、本庁採用の若い所長が時々赴任します。３年に１

人位でしょうか。瀬戸税務署は環境が良いためキャリアに傷がつき

にくいと、ここが選ばれているようです。私は今年で５６歳になります

が、４０歳位から何を思ったかランニングにはまってしまいました。今

まで２５回フルマラソンに出場をしました。ただのランニングでは目標

がないので、マラソンに出てみようと言うことになったのでした。もとも

と食べるのが好きなので、食事の制限とかしなきゃいかんのですが、

そんなに真剣にはやっていません。親が健康に産んでくれたので、

どんどん食べてしまうんですよ。前世が家畜じゃないかと思うほどで

す。食欲が抑え切れないところがありますね。先日ラジオサンキュー

に出演しました。毎年確定申告の時にラジオ出演か゜あるのです

が、収録なので緊張しないかなと思いましたが、いやいや意外と緊

張しました。確定申告の話ですが、電子申告が今や普通となってい

ますので、スマホやパソコンで申告していただきたいと思います。マ

イナンバーカードができたので簡単になっています。皆様の周りの

方々にどうぞ普及をしていただきたいと思います。最後にもう１点、

税務職員の採用の件です。多種多様の公務員の職種があるわけで

すが、税務署はあんまり好かれる仕事ではないのですけど、使命感

のある職場でありますし、全国で 50,000 人いる大規模な職場です。

他の行政局よりの給料が高いともいわれています。しかし人材不足

ということで、採用試験を受けてくれる人が減っているわけです。ぜ

ひ皆さんにお願いしますが、税務職員はすごくやりがいがある仕事

だぞと言うことを宣伝していただければなぁと思います。ありがとうご

ざいました。

法人課税第一部門統括官 青葉ひろみ様
「税務の話」としてインボイス等についてお話を頂きました。

2024 年 2 月 25 日 第 3066 回例会

RI2760 地区東尾張分区 IM ヒルトン名古屋

ホスト 名古屋城北 RC


